

180 tonnes de fournitures médicales importées de la Chine pour la lutte contre le Covid-19



La Havane, 17 août, (RHC).- Cuba a transporté à ce jour presque 180 tonnes de médicaments et d'items de santé depuis la Chine afin de garantir le fonctionnement des institutions de santé par ces temps de pandémie.

L'ambassadeur de Cuba en Chine, Carlos Miguel Pereira, a précisé que cette aide a été transportée dans 30 vols commerciaux dont 6 dans des charters directs assurés par la compagnie Cubana de Aviacion.

Ces opérations rentrent dans le cadre des efforts que consent Cuba à la sauvegarde des vies humaines malgré le renforcement du blocus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231782-180-tonnes-de-fournitures-medicales-importees-de-la-chine-pour-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba